## «Cuba joue un rôle vital dans la lutte mondiale contre le Covid-19» souligne Sacha Llorenti



Sacha Llorenti, secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP

La Havane, 9 février (RHC) Le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique - Traité de Commerce des Peuples, Sacha Llorenti, a souligné ce mardi à Caracas que Cuba joue un rôle vital dans la lutte contre le Covid-19 dans le monde.

«Je n'utilise pas cette expression à la légère, c'est que les Cubains non seulement sauvent des vies, mais aussi grâce au développement de la science et de la technologie ont déjà leurs candidats vaccins, qui produiront pour leur population et aideront les pays les plus nécessiteux», a déclaré Sacha Llorenti à la correspondante de Prensa Latina au Venezuela.

«Face au panorama mondial marqué par la pandémie, nous voyons l'immense solidarité et la fraternité des Cubains, la carte du monde est marquée par le grand déploiement de ses médecins et cela parle de la taille morale, éthique et humaniste de sa Révolution, de l'exemple légué par Fidel Castro et des principes de l'ALBA-TCP» a souligné le secrétaire exécutif de ce bloc solidaire.

Dans ses déclarations à Prensa Latina, Sacha Llorenti a rappelé que Cuba, le Nicaragua et le Venezuela sont les pays qui gèrent le mieux le Covid-19 en Amérique Latine et il a exhorté le reste des nations à tirer les leçons des succès de ces pays dans la lutte contre cette maladie.

«Si nous comparons leurs résultats avec ceux d'autres pays similaires en termes de population et de taille au sein de la région, nous pouvons constater que les différences sont abyssales, malgré le fait que les grands médias, principalement pour des raisons politiques, ne mettent pas en avant ces réalisations», a-t-il déclaré.

Sacha Llorenti a ajouté qu'il est impossible de le nier, car même si on veut le cacher, à Cuba, au Nicaragua et au Venezuela, les gens ne meurent pas dans les rues, par manque de soins ou de médicaments.

Il a également donné des exemples d'actions de solidarité de Cuba et du Venezuela, le rôle des deux au sein du mécanisme d'intégration régionale, qui, a-t-il souligné, est le seul qui fixe une ligne de travail pour résoudre conjointement cette menace.

Il a expliqué comment, grâce à la volonté des dirigeants des pays membres de l'ALBA-TCP, des stratégies concrètes sont élaborées pour parvenir à une gestion commune de la pandémie.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247133-cuba-joue-un-role-vital-dans-la-lutte-mondiale-contre-le-covid-19-souligne-sacha-llorenti



Radio Habana Cuba